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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 15 de fevereiro de 2018 

 

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------- 

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------- 

Prosseguiu informando que o Município promoveu ações de sensibilização junto do 

agrupamento de escolas, no âmbito do projeto PNPG GO, relacionadas com a 

conservação da natureza. Brevemente serão efetuadas, também, ações de informação e 

sensibilização relacionadas com a limpeza das faixas de combustível. Estas ações, que 

decorrerão junto de todas as juntas de freguesia, contará com a colaboração da Guarda 

Nacional Republicana e será organizada pelos Gabinete de Proteção Civil e Gabinete 

Técnico Florestal. ------------------------------------------------------------------------------------ 

O Município associou-se também, prosseguiu, à comemoração do Dia Mundial de Luta 

Contra o Cancro, que se assinalou no passado dia quatro de fevereiro numa iniciativa da 

União Internacional de Controlo do Cancro. ----------------------------------------------------- 

Continuou o senhor Presidente informando da final da Taça da Associação de Voleibol 

de Braga, que decorreu no passado dia quatro, no Pavilhão Municipal de Terras de Bouro 

e dos colóquios levados a cabo junto dos agricultores terrabourenses, em parceria com a 

Confederação Nacional das Cooperativas Agrícolas e do Crédito Agrícola de Portugal 

(CONFAGRI). --------------------------------------------------------------------------------------- 

Por fim, o senhor Presidente da Câmara informou da intervenção que irá ser efetuada na 

embarcação “Rio Caldo” que, encontrando-se reunidas as condições adequadas para a sua 

retirada para doca seca, passará pela reparação de um dos motores prevendo-se o prazo 

de um mês para a que a mesma esteja em condições de operar. ------------------------------- 

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Usou da palavra o senhor Dr. Paulo Sousa para questionar o senhor presidente sobre a 

presença constante de um jornalista na reunião de câmara, mesmo tratando-se de uma 

reunião privada. -------------------------------------------------------------------------------------- 
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Retomou a palavra o senhor Presidente para informar que desde que este executivo tomou 

posse sempre foi assim e que a presença do senhor jornalista nunca o incomodou, mas 

pelo que tem conhecimento se trata de uma prática que transitou do executivo anterior e 

que o senhor Dr. Luís Teixeira será a melhor pessoa para melhor esclarecer o assunto. -- 

Tomou a palavra o senhor Dr. Luís Teixeira para confirmar que esta prática se iniciou no 

executivo anterior, sob a presidência do Dr. Joaquim Cracel. --------------------------------- 

Usou novamente da palavra o senhor Dr. Paulo Sousa, para solicitar ao senhor Presidente 

da Câmara que, dado tratar-se de uma reunião privada, ordene a retirada das instalações 

do jornalista presente. Prosseguiu o senhor vereador afirmando que tem todo o respeito 

pela atividade dos jornalistas mas a sua presença ou de qualquer outra pessoa estranha 

representa uma violação da lei e do regimento deste órgão. ----------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Dr. Luís Teixeira para concordar com a posição do senhor 

vereador Dr. Paulo Sousa e afirmar que em determinadas reuniões haverão temas 

sensíveis a debater e que devem ficar na esfera exclusiva do executivo. -------------------- 

Retomou a palavra o senhor Presidente para reafirmar que não via qualquer problema na 

presença do jornalista na reunião e manifestar a sua surpresa para que só decorridos cerca 

de quatro meses é que o problema se tenha colocado. ------------------------------------------ 

Voltou a usar da palavra o senhor vereador Dr. Paulo Sousa para referir que no âmbito do 

processo da prescrição das dívidas e sua recuperação foi afirmado, pelo executivo em 

permanência, em reunião anterior, que se isentariam, de custas, os clientes que 

procedessem ao pagamento das dívidas dentro do prazo concedido para o exercício do 

direito de oposição. Questionou qual o órgão que autorizou essa isenção e que na sua 

opinião o órgão competente para aquela decisão será a Assembleia Municipal. ------------ 

O senhor Presidente da Câmara, retomando a palavra, referiu sobre este tema que os 

serviços informaram da possibilidade de se deferir aquela isenção e que o assunto será 

analisado e melhor informado na próxima reunião de Câmara. ------------------------------- 

Retomou a palavra o senhor Dr. Luís Teixeira para, em primeiro lugar, solicitar ao senhor 

Presidente o fornecimento da lista de recuperação de dívidas de suporte aos vinte e quatro 

mil euros apresentada na última reunião de câmara, em segundo lugar, para alertar para o 

facto de alguns nomes constantes da lista de precários poderem não reunir as condições 

de elegibilidade e por fim, para solicitar que os serviços de fiscalização da Câmara 

Municipal verificassem as placas com a menção “vende-se” que proliferam pelo concelho 

afixadas a sinais de trânsito. ------------------------------------------------------------------------ 

Usou novamente da palavra o senhor Presidente da Câmara para responder às questões 

colocadas pelo senhor vereador. Quanto à lista de suporte à informação veiculada na 

última reunião de câmara será enviada por correio eletrónico aos senhores vereadores, 

disse. Relativamente à lista dos precários referiu que em sede de procedimento concursal, 

o respetivo júri terá a responsabilidade de verificar a oponibilidade de cada um dos 

candidatos. Por último, relativamente à questão das mensagens publicitárias referiu que 

iria instruir os serviços para a verificação e reposição da legalidade. ------------------------ 

Voltou a usar da palavra o senhor vereador Dr. Paulo Sousa para referir que no âmbito do 

PREVPAP questionou a DGAL sobre a elegibilidade de alguns elementos constantes da 
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lista de precários e que foi informado que se os trabalhadores pertenciam à Junta de 

Freguesia terá de ser a Junta de Freguesia a desenvolver o seu próprio programa. --------- 

Por fim o senhor vereador apresentou duas propostas para serem apreciadas e votadas na 

próxima reunião de câmara: uma relativa à adoção pela Vila de Terras de Bouro do 

cognome de Vila Termal e a segunda relativa à criação da Casa da Cultura e Auditório 

Municipal no Centro Cultural de Moimenta. ---------------------------------------------------- 

Relativamente a estas propostas, o senhor Presidente da Câmara informou que os serviços 

já estão a tratar da apresentação da Vila de Terras de Bouro como Vila Termal, prevendo-

se, inclusive, a instalação de placas alusivas nas entradas da vila. Relativamente à segunda 

proposta o senhor presidente relembrou que já apresentou a este órgão qual o projeto que 

o executivo em permanência tem para o edifício do Centro Cultural de Moimenta. ------- 

Sendo onze horas e trinta min e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. --------------------------------- 


